San Luis Potosí, S.L.P., a 30 de agosto de 2021

San Luis Potosí

Secretaría de Gestión Social del Partido Revolucionario Institucional entrega

tinacos a familias de Tamuín

• Por instrucciones de nuestro presidente Elías Pesina, retomamos y redoblamos

esfuerzos para llevar acciones sociales a nuestra militancia y la sociedad en general,

aseguró Luz Elena Arellano, titular de la dependencia partidista.

• El PRI debe estar presente en cada aspiración, momento y necesidad ciudadana, son

nuestros principios y lo refrendamos día a día, completó.

El Comité Municipal de Tamuín, y la Secretaría de Gestión Social del Comité Directivo

Estatal del PRI, entregaron tinacos en beneficio de familias de 12 comunidades de este

municipio, informó la titular de la dependencia partidista, Luz Elena Arellano Aguilar, quien

apuntó que por indicaciones del presidente del PRI en el Estado, Elías Pesina Rodríguez,

se fortalecieron las acciones sociales que emprende este instituto político en coordinación

con la fundación Mariana Trinitaria y con otras fundaciones y organizaciones civiles.

"El presidente del PRI Elías Pesina nos instruyó, pasada la jornada electiva, retomar y

redoblar el trabajo social, porque un partido político debe estar presente a cada momento,

en cada aspiración, en cada necesidad ciudadana, esos son nuestros principios, es

nuestro objetivo y debemos refrendarlo día a día", sostuvo la secretaria de gestión social.

Es por tanto que se trabaja de cerca con los Comités Municipales como fue el caso de

Tamuín, donde tras estudios y trabajo incesante de gestión, se logró el acceso a tinacos a

bajo precio por medio de la fundación Mariana Trinitaria, "esto nos permite beneficiar a

familias de Santa Martha, Centinela, Pueblo Nuevo, Hidalgo, Dr. Salvador Nava Martínez,

Valle Alto, Linda Vista, Las Norias, Morelos, Antiguo Tamuín, Infonavit y Nuevo

Ahuacatitla, quienes podrán ver un cambio en su calidad de vida", acotó Arellano Aguilar.

Finalmente, apuntó se trabaja con otros Comités Municipales donde ya se realizan los

estudios necesarios y las gestiones debidas para llevar beneficios a la ciudadanía, al

tiempo que se diseñan programas específicos que permitan abordar todas las áreas de

beneficio social.

\*-000-\*